
          そのべ増治の一般質問 

第２回定例会 ６月６日～１６日  

１．「第一次古河市総合計画」の策定について(南古河駅の早期実現を)  

２．教育理念と青少年の健全育成について  

第３回定例会 9 月５日～２２日 

１． 来年夏の「ＮＨＫ夏季巡回ラジオ体操会」を招致してはどうか？ 

２． プロジェクト推進室の取り組みについて 
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